



La Roja de Futsal, sin margen de error: hoy enfrenta a Brasil tras caída ante Venezuela

Description

La Selección Chilena de Futsal quedó contra las cuerdas en la Copa América que se disputa en Asunción, Paraguay, luego de sufrir su primera derrota en el torneo. La caída por 4-2 frente a Venezuela complicó el panorama del equipo nacional en el Grupo B y lo obliga a reaccionar de inmediato.

Tras un debut auspicioso con un contundente triunfo ante Bolivia, La Roja no logró sostener el ritmo ante el elenco vinotinto, que supo aprovechar sus oportunidades y terminó imponiéndose en un duelo clave por la clasificación. El resultado dejó a Chile con tres puntos y ubicado en el cuarto puesto de su zona, por detrás de Venezuela, Brasil y Colombia.

El revés encendió las alarmas en el cuerpo técnico y en el plantel, ya que el margen de error se redujo al mínimo. Por lo mismo, el foco está puesto en el desafío de esta jornada. **Hoy miércoles 28 de enero**, desde las **14:30 horas de Chile**, el combinado nacional enfrentará a **Brasil**, uno de los favoritos al título, en un partido decisivo para seguir con opciones en el certamen continental.

El encuentro aparece como una verdadera final anticipada para La Roja, que necesita sumar para no quedar relegada en la tabla y mantener intactas sus aspiraciones de avanzar a la siguiente fase. Ante un rival de jerarquía, Chile buscará dejar atrás el traspié ante Venezuela y dar un golpe anímico que lo devuelva a la pelea en la Copa América de Futsal.

El Maipo

Date Created

Enero 2026